

Application-Manager für Webanwendungen (m/w/d)

Konzeption und Betreuung moderner Webanwendungen

Als Application-Manager für Webanwendungen wirst Du ein Teil des stetig wachsenden Digitalisierungsprozesses in den Verwaltungen sein. Dich erwartet eine zukunftsweisende Mitarbeit in agilen Projektteams an einem Arbeitsplatz mit moderner Technik. Die Arbeit mit gängigen Webtechnologien macht Dir Freude und lässt Dich manchmal die Zeit vergessen? **Dann bringe Dein Know-how ein und werde ein Teil unseres Teams!**

Was erwartet Dich bei uns?

- die Konzeption/(Design-)Entwicklung/Implementierung von multimedialen Anwendungen
- die Administration/Betreuung von (Web-)Anwendungen und (Web-)Servern
- die Entgegennahme, Prüfung und Lösungsfindung bei Fehlern (2nd-/3rd-Level-Support)
- die Mitarbeit in Projektteams und Leitung von Teilprojekten bei der Einführung und Erweiterung von Softwarelösungen
- die Optimierung von Geschäftsprozessen und/oder (Web-)Anwendungen unserer Kunden
- die Durchführung von Schulungen und Betreuung unserer Kunden (Key-User)

Was solltest Du mitbringen?

- ein abgeschlossenes Hoch-/Fachschulstudium im Bereich Informatik oder eine abgeschlossene Ausbildung zum Fachinformatiker für Anwendungsentwicklung und erste Berufserfahrungen
- gute Kenntnisse und praktische Erfahrungen mit HTML, CSS, JavaScript, objektorientierter Programmierung (z. B. Java, PHP), Datenbanken (z. B. MySQL) und gängigen Frameworks der Webentwicklung
- Fachkompetenzen auf dem Gebiet der Webserver/Webapplikationsserver (z. B. Apache, Tomcat, JBOSS, IIS) und Containervirtualisierung (z. B. Docker)
- Erfahrungen im Bereich Webdesign und Layoutentwicklung sind Voraussetzung
- Kenntnisse im Umgang mit Content-Management-Systemen wie WordPress, OpenCMS oder Liferay sind wünschenswert

Anschrift

SIS - Schweriner IT- und Servicegesellschaft mbH
Personaldienste
Eckdrift 93
19061 Schwerin

Kontakt

🏠 Herr Tino Meißner
☎️ 0385 20092 5000
✉️ bewerbung@sis-schwerin.de

Hinweis

Bewerber, die Tätigkeiten für das Allgemeinwohl ausüben, können bei ansonsten gleicher Eignung bevorzugt werden. Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wurde die männliche Schreibweise verwendet. Es sind stets alle Geschlechter gemeint.